

¿DÓNDE TE ESCONDES?

Padre Martin Ponce de Leon

Yo supongo que eres parte de nuestra condición humana.

Una parte más de esas muchas realidades que nos hacen saber seres pensantes.

No somos seres que se mueven desde los instintos.

No somos seres que no podemos asumir la responsabilidad de nuestros actos.

Somos animales pero..... animales racionales.

Razón e instinto de conservación han hecho que tú seas presencia en nosotros.

Hay oportunidades donde, parecerías, tú te escondes.

¿Es que, acaso te atrofias como puede atrofiarse algo por la falta de utilización?

Sobradamente sé que ninguno puede juzgar a los demás y no deseo hacerlo.

Únicamente me pregunto ¿dónde te escondes en algunos seres?

Quizás muchos se pregunten, y con razón, ¿dónde te escondes en ese cura?

No siempre es fácil darse cuenta que uno ha obrado dejándote de lado.

En oportunidades uno asume su equivocación luego de haberse equivocado.

No se pueden llamar equivocaciones ya que, la mayoría de las veces, todo se limita a un desubique.

Es cuando alguien se repite en sus desubiques que se pregunta ¿dónde te escondes?

Yo estoy convencido de que tu presencia en nuestras vidas no hace otra cosa que ayudarnos a tener una correcta relación con los demás.

Ello es lo que más dice de nuestra condición de personas.

Es allí donde demostramos nuestra madurez, nuestro crecimiento y nuestro ser respetuosos de la originalidad del otro.

Pero cuando tu faltas nuestra relación con los demás es una improvisación o una aventura.

Cuando tu faltas consideramos que no necesitamos de los demás.

Cuanto tu faltas creemos que los demás deben estar para complacernos.

Cuando tu faltas los demás son cosas a las que utilizamos o de las que podemos prescindir.

Es allí donde desubiques son notorios, evidentes y reiterados.

Es desde ese tipo de conductas donde uno se pregunta ¿dónde te escondes?

Hay veces en las que uno se pregunta si no es el equivocado al actuar distinto a muchos.

La verdad no es una cuestión de mayorías.

Las mayorías muchas veces se equivocan.

Cuando alguien, con su actuar, te esconde no hace otra cosa que actuar con incoherencia

Lo tuyo es, también, ese empeño cotidiano por acortar esa constante distancia entre lo que se cree y lo que se vive.

Hay veces que algunos humos se suben a nuestras mentes y ello hace que tú te ocultes o estés muy solapado.

Son esos seres que olvidan la historia o actúan como si la historia comenzase con ellos.

Son esos seres que creen siempre tienen que corregir el actuar de los demás ya que sólo desde ellos crece lo correcto.

Esta realidad de esconderte no es un algo que se limite a alguna condición social, cultural o etárea.

En cualquier condición social. Unos por la necesidad de aparentar o por la necesidad de ocultar situaciones. Otros por creerse más de los que son o por ser como son.

En cualquier nivel cultural. Unos por moverse en un mundo que no tiene mucho que ver con la realidad y otros por moverse en un mundo donde no se le ha enseñado que se puede ser de otra forma.

En cualquier lado, en muy diversas situaciones, uno se encuentra preguntándose: ¿dónde te escondes?

Sé que no es una cuestión tuya.

No eres tú un algo que guste hacerse el difícil.

No eres tú un algo colmado de veleidades.

Esas son cosas de nosotros, los seres pensantes.

Sentido común ¿dónde te escondes?

Sentido común ¿por qué no eres el más común de los sentidos?

Sentido común ¿por qué te escondemos tanto que te perdemos con tanta facilidad?

Sentido común, si eres parte de nosotros, ¿dónde te escondes?